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Alpicat planea la creación de 
un servicio de autobús urbano 
El consistorio quiere que el transporte público llegue a las urbanizaciones 

ALPICAT 
N. Teres 

El Ayuntamiento de Alpicat 
está estudiando la creación de 
un servicio de autobuses ur-
banos que una las zonas resi-
denciales ubicadas en la peri-
feria del municipio con el cen-
tro de la localidad. El alcalde, 
Pau Cabré, afirma que el con-
sistorio local tiene intención 
de negociar en breve con la 
Diputación de Lleida, con el 
Departament de Transports 
de la Generalitat y con la em-
presa Autobuses Morell, ac-
tual concesionaria de la línea 
Alpicat-Lleida. 

Según Cabré, una de las po-
sibilidades que baraja el Ayun-
tamiento es la ampliación de 
la ruta que realiza el coche de 
linea de Autobuses Morell. El 
punto de partida se situaría en 
la urbanización Buenos Aires 
para dirigirse a Alpicat, desde 
donde marcharía hacia Lleida 
parando en varias urbaniza-
ciones en el camino. El mismo 
itinerario, aunque a la inversa, 
se haría a la vuelta. Otras fuen-
tes señalan que el Ayunta-
miento también ha considera-
do unir las diversas zonas re-
sidenciales mediante un 
servicio de autobús que, pos-
teriormente, conectaría con el 
coche de línea de la empresa 
Morell en el centro de Alpicat. 
Pau Cabré ha insistido en que 
el proyecto está abierto a múl-
tiples opciones. 

Lo que el alcalde ha negado 
es la posibil idad de que el 
Ayuntamiento funde una em-
presa municipal de transpor-
tes. "Creemos que esto sería 
una disfunción, porque entra-
ríamos a competir con la em-
presa que lleva la línea hacia 
Lleida y no es lo que quere-
mos", afirma Cabré. Sin em-
bargo, el Ayuntamiento decla-
ra que está dispuesto a sub-
vencionar el nuevo servicio de 
autobuses para conseguir la 

O. URGELES 

Alpica t está interesad o en un autobú s que conect e Lleida , las urbanizacione s próxima s y el núcle o del municipi o 

La localida d pretend e mejora r las 
comunicacione s entre el centr o de la 
població n y las 13 zonas residenciale s 

El alcald e prevé concreta r el proyect o 
durant e el verano y empezar a negocia r 
con la Generalita t en setiembr e 

conexión entre el núcleo del 
municipio y su periferia. 

De los 4.000 vecinos con los 
que cuenta Alpicat, entre 
1.000 y 1.500 viven en las 13 
urbanizaciones situadas a va-
rios kilómetros del centro de la 
población. El alcalde ha ase-
gurado que el servicio podría 

tener una gran rentabilidad 
económica: "La mayoría de 
los que habitan en estas zo-
nas residenciales y también 
en Alpicat mismo trabajan en 
Lleida y han de desplazarse 
diariamente. Los niños van a 
la escuela a Lleida. Teniendo 
en cuenta los problemas de 

aparcamiento que hay en la 
ciudad, un servicio de trans-
porte público tendría una bue-
na acogida" 

La idea de crear el servicio 
de autobuses surgió durante 
la pasada campaña electoral 
para las elecciones municipa-
les del 13 de junio cuando, se-

gún comenta Pau Cabré, una 
fuerza política lanzó la Iniciati-
va. "Todo el mundo se apro-
pió un poco del plan", afirma 
el alcalde, "así que ahora que 
el Ayuntamiento está formado, 
hemos puesto el proyecto so-
bre la mesa". El consistorio 
está esperando que se consti-

Una empres a 
de servicio s 
auxiliar á al 
Ayuntamient o 
en sus tareas 
ALPICA T  El concejal 
de Trabajo del Ayunta-
miento de Alpicat, Ra-
món Mateu, se reunió 
ayer con el presidente 
del Patronat de Promo-
ció Económica de la Di-
putado de Lleida, Anto-
ni Grau, para presentar 
la propuesta de crea-
ción de una empresa 
municipal de servicios 
que cubra aquellas 
cuestiones que el Ayun-
tamiento de Alpicat, por 
falta de personal, no 
puede atender. La tarea 
prioritaria sería el cuida-
do de los jardines, es-
pecialmente de los de 
las urbanizacione s de la 
periferia , y tambié n se 
encargaría del manteni-
miento de los equipa-
mientos en estas zonas. 

La futura empresa 
contará, según Mateu, 
con un gerente que no 
cobrará ningún sueldo 
por su labor, y con un 
número de trabajadores 
que todavía está sin pre-
cisar y que podrá au-
mentar en función de 
las tareas que tenga que 
cubrir la empresa. 

Ramón Mateu enmar-
có este proyecto dentro 
del alto nivel de creci-
miento que ha experi-
mentado Alpicat en los 
últimos años. El Ayunta-
miento se ha visto obli-
gado a adquirir nuevos 
equipamientos, como 
una máquina de limpie-
za, y a ampliar sus servi-
cios, sobre todo de cara 
a las urbanizaciones. 

tuya la Diputación de Lleida 
para dar pasos importantes en 
la tramitación del proyecto. 
Según el Ayuntamiento, toda-
vía no se ha planteado el tema 
a la empresa Autobuses Mo-
rell. Cabré espera que hacia 
setiembre las negociaciones 
ya estén en marcha. 


